

Tagungsbericht zur Hauptversammlung 2006

Liebe Kollegen

Am 18. und 19. Mai 2006 durften wir, die milchw. Inspektoren und Berater vom MIBD-Thurgau, die Hauptversammlung 2006 organisieren und durchführen. Dank den vielen Sponsoren und Gönnern konnten wir Euch mit einem wunderschönen Programm empfangen und hoffentlich auch begeistern. Es ist uns an dieser Stelle nochmals ein grosses Anliegen, allen nachfolgend aufgeführten Personen, Firmen und Gönnern für die finanzielle und materielle Unterstützung herzlich zu danken.



Ihr Partner in der Viehwirtschaft



Ihr Milchkäufer mit Erfahrung



Bichsel AG





Einmal anders als gewohnt fiel der Startschuss für unsere 2-tägige Tagung mit der Hauptversammlung. Kaffee, Gipfeli und Mineralwasser vor und während der HV wurde von der Firma Grob AG offeriert, herzlichen Dank! Im Gasthaus Trauben in Weinfelden wurden die ordentlichen Geschäfte unserer Vereinigung behandelt. Nach der HV konnten wir am Versammlungsort einen Apèro, offeriert vom Landwirtschaftsamt des Kantons Thurgau, geniessen und danach das feine Mittagessen einnehmen. Der anschliessende Dessert und der Kaffee wurden von der Halag AG und Tilsiter-Switzerland offeriert, herzlichen Dank!



Unser Chauffeur, Hans Leugger aus Güttingen, brachte uns rechtzeitig von Weinfelden nach „adidas“ (altnau das idealste dorf am see) wo wir in zwei Gruppen die Joga Max Leimbacher AG (Bonbonfabrik) und die Swiss Scientific Developments AG (Implantate, Knochenersatzstoffe usw.) besichtigen konnten. Einmal mehr durften wir anlässlich unserer Tagung imposante Eindrücke aus anderen Betriebszweigen aufnehmen und in Form von Wissen mit nach Hause nehmen. Die Schutzanzüge für die Betriebsbesichtigungen wurden uns von der Firma Amrein gratis zur Verfügung gestellt, herzlichen Dank!



Nach der anstrengenden „Weiterbildung“ konnten wir uns auf dem Feierlenhof in Altnau, bei Rita und Reinhard Barth, mit einem wunderbaren Apèro stärken. Der umfangreiche Apèro mit Apfelchampagner, Brot, Käse, Fleisch usw. wurde uns von der Firma Strähl-Käse AG offeriert, herzlichen Dank!



Während dem Apèro wurden wir vom Gemeindeammann Beat Pretali willkommen geheissen. Altnau ist ein typisches Apfeldorf, die Obstproduzenten in dieser Gemeinde halten mehr als 250'000 Apfelbäume. Aneinandergereiht würden diese Apfelbäume von Altnau bis nach Genf reichen. Alle Teilnehmer unserer Tagung wurden von der Gemeinde mit einer „Altnauer-Uhr“ beschenkt, herzlichen Dank!



Wiederum anders als gewohnt fuhren wir nach dem Apèro ins benachbarte Ausland, nach Konstanz (D). Bei mässig bis starkem Regen mussten/durften wir die Zimmer in zwei Hotels beziehen. Die Imperia auf dem nebenstehenden Bild soll ein kleiner Trost für das nasse Wetter sein.



Das Hotel „Graf-Zeppelin“, dessen Grundsteinlegung bis ins Jahr 1835 zurück fällt, hat eine bewegte Geschichte hinter sich. Im Jahre 1900 brannte es bis auf das erste Geschoss nieder. Erst im Jahre 1905 wurde es im Originalstil wieder aufgebaut. In diesem historischen Haus durften wir das Abendessen geniessen. Der anschliessende Dessert mit Kaffee wurde uns von der Firma STADU AG und der SO Appenzeller offeriert, herzlichen Dank!



Während dem feinen Abendessen war schallendes Lachen mit Tränen in den Augen angesagt. Unser Bauchredner Roli Berner aus Romanshorn sorgte mit Witz und Charme dafür, dass in- nert weniger Sekunden kein Auge mehr trocken blieb. Wer es nicht glaubt kann Geri Heini fragen, nicht wahr Geri? Die Unterhaltung wurde uns von der Bischof AG und der Thurmilch- ring AG offeriert, herzlichen Dank!



Nach reichlichem Ausschlafen und frisch gestärkt mit einem üppigen Frühstück wurde der 2. Tag in Angriff genommen. Hans Leugger, unser Chauffeur, brachte uns pünktlich um 09:30 Uhr zur Biotta AG nach Tägerwilen. Hier wurden wir über die biologische Gemüseproduktion, die Gemüse- und Fruchtsaftproduktion informiert. Selbstverständlich konnten alle Säfte degustiert werden. Gross war die Verwunderung in den Gewächshäusern der Biotta, kaum zu glauben wie biologisches Gemüse rasch, schön und gesund wachsen kann!





Unsere Tagung (HV-2006) fand ihren Abschluss im Restaurant Thurberg in Weinfelden. Bei trockenem, recht sichtigem Wetter konnten wir hoch über Weinfelden wiederum ein feines Mittagessen zu uns nehmen. Das Mittagessen wurde uns von den Firmen Thurg. Käseerzeugungs AG, Bichsel AG, Kolb AG, Thurg. Milchkäuferverband, De-Laval, Rindlisbacher, Ecolab, Studer AG, Oberli AG, Gourmino AG, Winkler AG und Fromarte offeriert. Der anschliessende Dessert mit Kaffee wurde von der Firma Arnold AG und den Thurg. Milchproduzenten offeriert, allen ein herzliches Dankeschön!

Nachdem alle am Fr 19. Mai 2006 um ca. 14:30 Uhr abgereist waren bleibt uns nur noch die Hoffnung, dass Alle gut und gesund nach Hause gekommen sind. Wir sind dankbar für das grosse Vertrauen uns gegenüber und danken dem Vorstand vom VMIB für die sehr angenehme und konstruktive Zusammenarbeit. Uns Allen wünschen wir für die Zukunft alles Gute, Zuversicht und ab dem 01. Januar 2007 eine sichere Arbeitsstelle.

Weinfelden, 28. Mai 2006



Beat Stalder



André Häusler



Ueli Rupp